

News Release

Dandim Kebumen Hadiri Acara Silaturahmi dan Pengajian Bersama Mayjen. TNI Purn Dr. Soewarno Widjonarko M.M,Msc

Nurfaizin - KEBUMEN.NEWSRELEASE.ID

Sep 26, 2022 - 13:08



Dandim Kebumen Hadiri Acara Silaturahmi dan Pengajian Bersama Mayjen. TNI Purn Dr. Soewarno Widjonarko M.M,Msc

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri acara silaturahmi dan pengajian rutin bersama Mayjen. TNI (Purn.) Dr. Soewarno Widjonarko, M.M,Msc. Bertempat di Desa Demangsari RT 01/RW 02 Kecamatan

Ayah, Kabupaten Kebumen, Prov Jawa Tengah. Minggu (25/09/22) malam

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0709/Kebumenetkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, Danramil 21/Rowokele Kapten Czi Saliyo, Dewan Kemakmuran Masjid wilayah Kecamatan Ayah serta tokoh Agama dan tokoh masyarakat Desa Demangsari Kecamatan Ayah Kebumen.



Dalam sambutannya Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menyampaikan terima kasih kepada Bapak Mayjen. TNI (Purn) Dr. H Soewarno Widjonarko, M.M, Msc selaku tuan rumah (Sohibul bet) berkenan menerima silaturahmi kami bersama rekan-rekan Danramil , semoga silaturahmi ini menambah keberkahan dan meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah SWT

Sekali lagi Kami mengucapkan banyak kepada Bpk Mayjen. TNI (Purn.) Dr. H Soewarno Widjonarko, M.M, Msc atas jasa dan pengorbanannya khususnya kepada warga kebumen, semasa dinas di TNI - AD untuk mengabdikan kepada Bangsa dan Negara dan Alhamdulillah setelah masa pensiun tetap terus mengabdikan kepada masyarakat dengan ibadah dan mengisi tauziah di masjid masjid khususnya di wilayah Kabupaten Kebumen.

Sementara Taziah Bapak Mayjen. TNI (Purn.) Dr. H Soewarno Widjonarko M.M, Msc., menyampaikan tentang larangan meminta-minta yaitu dijelaskan dalam Qs at - Taubah 105 :Dan katakanlah," Bekerjalah kamu , maka Allah akan melihat pekerjaanmu , begitu juga Rasul - Nya dan orang - orang mukmin , dan kamu akan dikembalikan kepada (Allah) Yang Maha Mengetahui, yang gaib dan yang nyata, lalu diberitakan Nya kepada kamu apa yang telah kamu kerjakan .

Dalam ayat tersebut dijelaskan bahwa hukum dan larangan diantaranya Larangan meminta minta walaupun digolongkan dalam kondisi orang miskin dan bahayanya meminta minta, kemudian boleh menerima jika diberi dan tidak boleh rakus terhadap dunia karena Kekayaan bukan karena harta benda.

Kemudian dalam hadist Rasulullah SAW diriwayatkan oleh HR bukhari: yang isinya menjelaskan bahwa orang miskin bukanlah orang yg keliling meminta-minta dan mendapatkan sesuap dua suap sebiji/dua biji kurma tetapi orang miskin yaitu orang tidak ada penghasilan yang mencukupinya, tidak diingat orang untuk disedekahi dan tidak berjalan meminta minta pada orang lain.

Kegiatan diakhiri do'a bersama yang dipimpin oleh KH. Towil Mansyur dari Desa Jatijajar.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen